

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 26 septembre 2022, l'équipe éducative du lycée professionnel Gustave Ferrié de Paris a appris l'affectation imposée d'élèves supplémentaires en classe de seconde. Ces nouvelles affectations portent nos effectifs au-delà des 24 élèves prévus, nos classes étant déjà complètes.

Cette décision inédite nous contraint à cesser le travail ce jour, le jeudi 06 octobre 2022, dans l'attente d'une révision de la position du Rectorat de Paris.

Nos élèves ont déjà pour la plupart besoin d'un accompagnement individuel, spécifique et différencié, impossible à mettre en place dans des classes surchargées. Nos enseignements professionnels et scientifiques réclament également un encadrement en termes de sécurité, impossible à garantir dans des classes surchargées.

Nos conditions de travail ne cessent de se dégrader ces dernières années : fermeture de trois classes depuis 2020 alors que nos filières sont attractives et adaptées au marché du travail, baisse des horaires d'enseignement, constante augmentation du nombre d'élèves nécessitant la présence en classe d'un Accompagnant Educatif d'élèves en Situation de Handicap (AESH), accueil d'élèves de seconde présentant des difficultés scolaires et sociales de plus en plus criantes.

Pour toutes ces raisons, nous refusons fermement cette augmentation d'effectifs et demandons l'ouverture d'une classe.

L'équipe enseignante du LP Gustave Ferrié, 7 rue des Ecluses Saint Martin  
75010 PARIS